## Presidente argentino rindió tributo a los héroes del ARA San Juan



Presidente Alberto Fernández

Buenos Aires, 15 nov (RHC) Un merecido tributo rindió el presidente argentino, Alberto Fernández, a los 44 héroes del submarino ARA San Juan, a tres años de su hundimiento, y envió su abrazo a los familiares y seres queridos de los marinos fallecidos.

'A tres años del hundimiento del submarino ARA San Juan, los 44 tripulantes están presentes en los corazones de los argentinos y las argentinas. Mi abrazo en este día a sus familiares y seres queridos', subrayó el mandatario en un mensaje en la red social Twitter, donde pidió 'gloria, memoria y honor a nuestros héroes'.

Desde horas tempranas miembros de la Armada, familiares y el pueblo en general se unió a los homenajes a los oficiales, quienes fueron hoy ascendidos post mortem en un acto encabezado por el ministro de Defensa, Agustín Rossi, en la Base Naval de Mar del Plata, su apostadero.

Durante la ceremonia, el titular de la cartera leyó una carta del papa Francisco dedicada a los familiares, en la que trasmitió sus oraciones por los submarinistas y reveló haber celebrado la misa de este domingo 'por el eterno descanso de los tripulantes'.

Al tomar la palabra, Rossi reafirmó el compromiso con la justicia del Gobierno y adelantó que el 27 de noviembre se reunirá con las esposas de los tripulantes del ARA San Juan para seguir aportando a la resolución de problemas de las familias.

Muchas dudas quedan sobre el caso del ARA San Juan que precisamente mañana cumplirá dos años de que fuera encontrado por pedazos a 800 metros de profundidad, donde comenzó la búsqueda aquel 15 de noviembre de 2017, a 41 kilómetros donde se presume hubo una implosión.

En estos últimos dos meses se conoció que varios familiares fueron espiados por la Agencia Federal de Inteligencia durante la búsqueda y luego que el Ejecutivo del entonces presidente Mauricio Macri tenía información de la ubicación del sumergible y la escondió.

La mole de hierro fabricada en Alemania, había partido un día como hoy desde la distante Ushuaia pero perdió el contacto. Fue buscada durante los primeros días en una megaoperación, con lo más novedoso de la tecnología, que convocó a 15 países para la búsqueda y luego se contrató a la empresa Ocean Infinity, que finalmente dio con su paradero un año después.

Hasta el momento solo seis altos mandos de la Armada fueron procesados por estrago culposo agravado por el resultado de la muerte, incumplimiento de los deberes de funcionario público y omisión de deberes.

Fuente: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239759-presidente-argentino-rindio-tributo-a-los-heroes-delara-san-juan



Radio Habana Cuba